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【自然環境保護と高知県の強みについて】 

   経済が発展すれば何でもいい。その結果として、私たちの大切な宝を壊してしまう

ようなことがあっては、これは絶対いけないのだろうというふうに思います。自然環

境をしっかりと保護していくということ。これは、高知県の強みを大切にするという

ことで、もちろん、人が生きるにあたって必要なものを大切にして、子々孫々まで残

していこうということでも当然あります。 

   皆さんが、日ごろより自然環境の問題についていろいろ考えて、取り組みを具体的

に実践的にしておられること、これはまた、高知県にとっても全体にとっても、強み

を磨くという意味において、非常に意義深いことだと思います。また、大人になって

本当に仕事をしていく中で、そういう自然を大切にしながら、自然と共に栄え、これ

を堅持していくこと。大切にしていくということは大事なことなんだろうというふう

に思っているところです。 

 皆さんが、自然環境保護に向けて、どういうかたちの取り組みをしておられるか。

今日もいろいろ、間伐のお話も聞かせていただいた。それから四万十川の水質調査の

お話も聞かせていただきました。こんなことをやったらどうかとか、あんなことをや

ってみたらどうなんだろうかとか、アイディアがあれば、お話を聞かせていただきた

いと、そのように思います。 

   皆さん、高知県を元気にしていくために一緒にがんばっていきましょう。どうもあ

りがとうございました。 

 


